

## **CULTE DOMINICAL DU 24 NOVEMBRE 2024**

### **REJOUIS-TOI, STERILE 5**

**Esaïe 54 : 1**

**Maurice MWEHU, Pasteur**

« Réjouis-toi stérile, toi qui n'enfantas plus ! Fais éclater ton allégresse et ta joie, toi qui n'a plus des douleurs ! »

Voilà une série des déclarations qui ne peuvent pas rencontrer le fonctionnement réfléchi des humains car selon les humains, ce n'est qu'un fou qui éclate sa joie, son allégresse sans une raison concrète.

Combien parmi nous se réjouissent du bonheur céleste ?

Ou qui chantent : « là-haut mon nom est inscrit, là-haut là-bas ? »

Nous tous ; alors que personne n'a encore vu Jésus ou n'est allé au ciel pour vérifier si réellement son nom y est inscrit. Scientifiquement, c'est irréfléchi.

Tout cela nous renvoie aux dimensions de la vie et aux injonctions divines qui ne sont malheureusement pas bien saisies par tout le monde sur la terre.

### **1. Les dimensions de la vie**

Les dimensions de la vie sont visibles dans la déclaration d'Ésaïe 54 : 1. L'ordre de Dieu est de réjouir au présent, sa joie n'attendra pas le futur alors que la logique humaine voudrait qu'on se réjouisse quand on aura une situation palpable.

Dans quelle dimension de la vie voulons-nous qu'elle fonctionne pour éclater son allégresse alors qu'elle est dans la douleur ?

Les enfants de Dieu ne fonctionnent pas selon les dimensions terrestres, naturelles ; mais selon la dimension supérieure, surnaturelle, spirituelle de la vie, la foi.

Cette femme ne sera pas la première femme stérile qui se réjouira avant d'avoir des enfants.

Le visage de Anne avait rayonné avant même de donner naissance à Samuel.

La dimension de la vie ne peut pas changer sans que Jésus ne nous change ; ainsi, nous devons prier pour que Dieu nous élève à un certain niveau pour voir ce que les autres ne voient pas.

Notre vie n'est pas seulement ce que nous voyons (palpable). Si nous pensons que notre vie n'a de l'importance que dans ce que nous lui donnons dans le physique, nous sommes malheureux ; nous devons aller dans la dimension spirituelle pour voir les choses autrement. Celui qui voit les choses comme le monde les voit, restera selon la vision du monde.

Beaucoup annulent leurs projets de mariage, de développement ... car ils fonctionnent suivant le mode normal. Quittons le mode normal pour entrer dans le mode spirituel.

Les descendants biologique et spirituelle d'Abraham ne sont pas les seuls humains qui expérimentent les dimensions spirituelles de la vie. Pharaon et

Nebucadnetsar avaient été tour à tour troublés et réjouis par des songes et leurs explications.

Quelle est ce scientifique qui peut dire que toute la vie d'un homme ne se résume que dans la dimension de la vie palpable de l'homme ? Personne.

Même Pharaon qui avait la science la plus élevée de l'époque ne pouvait pas soutenir une telle thèse car hormis ses scientifiques, excellents en momification, sa cour comptait aussi un bon nombre des magiciens, une dimension supérieure à la science. Celui-ci, païen de son état réfléchit de la sorte, à combien plus forte raison les enfants de Dieu ?

Quand Moïse et Aaron arrivèrent devant Pharaon d'Egypte, celui-ci et ses magiciens comprirent qu'ils étaient en face d'une dimension spirituelle différente de la leur. Ceci pour dire même dans la dimension surnaturelle, il y a des niveaux. Personne n'a le pouvoir de freiner notre bénédiction car en Jésus, Dieu nous donne une dimension supérieure, inaccessible aux sorciers, aux magiciens, aux

occultistes ; et, c'est dans cette dimension que Dieu peut dire à la stérile : « Réjouis-toi... »